

Carabineros realizó última charla preventiva del año en colegios de Santa Cruz

En el colegio Manque-mauida de la comuna de Santa Cruz, el delegado del cuadrante uno de la Segunda Comisaría de carabineros de esa ciudad, junto a la comisario y encargada de Sala de Familia de la unidad, se trasladaron hasta las dependencias del establecimiento educacional, donde entregaron a los alumnos de terceros y cuartos básicos, una exposición relacionada a la prevención de la Violencia Escolar, abordando temáticas de bullying y cyberbullying, causas y consecuencias, mediante ejemplos de casos para facilitar la comprensión del tema.

En la instancia participativa, se incentivó a la co-

munidad escolar a denunciar al nivel 133 o 147, cualquier hecho de riesgo o vulneración de derechos que afecte la integridad de los niños, niñas y adolescentes.

DIFUSIÓN DE AUTOCUIDADO Y PREVENCIÓN DE DELITOS EN CHÉPICA

Al mediodía del lunes, carabineros MICC y Sala de Familia de la Segunda Comisaría de carabineros de Santa Cruz, recorrieron el sector céntrico de la comuna de Chépica, con el objetivo principal de promover el autocuidado y prevención de los delitos en los domicilios y en la vía pública especialmente en esta época de festividades de fin de año.

**EMPASTES****FRANCISCO
BECERRA**Empastes de
libros, tesis,
otros**Llamar al
989559788**